

Hinweis / Note

Anleger, die in einem anderen Land als Deutschland ansässig sind, das auf der vom Bundesfinanzministerium veröffentlichten Staatsaustauschliste in seiner jeweils aktuellen Fassung enthalten ist, müssen davon ausgehen, dass wir ihren Namen, ihre Anschrift und weitere nach dem deutschen Gesetz zum automatischen Austausch von Informationen über Finanzkonten in Steuersachen (Finanzkonten-Informationsaustauschgesetz – FKAustG) erforderliche Daten in Befolgung gesetzlicher Pflichten an das deutsche Bundeszentralamt für Steuern für Zwecke der Übermittlung an ihren Ansässigkeitsstaat übermitteln werden. Ausgenommen hiervon sind bestimmte Anleger, die vor dem 1. Januar 2016 in RWB-Fonds investiert haben.

Investors who are resident in a country other than Germany and which is on the exchange list published by the German Federal Ministry of Finance, as amended, need to assume that we will, in compliance with statutory law, transmit their name, address and other data as necessary under the German Law on the Automatic Exchange of Information on Financial Accounts (Finanzkonten-Informationsaustauschgesetz – FKAustG) to the German Federal Central Tax Office for purposes of their transmission to their country of residence. This does not apply to certain investors who acceded to RWB funds before 1st January 2016.